

Entregan los diplomas a 6 veterinarios

Tomaron un curso sobre técnica de laboratorio

Recibieron sus diplomas, en sencilla ceremonia, los doctores en veterinaria integrantes del Tercer Curso de Perfeccionamiento dispuesto por el Estado Mayor del Ejército, que los capacita como técnicos de laboratorio, y entre cuyas especialidades se encuentran las de análisis químicos, bromatológicos, bacteriológicos e inspección de los alimentos en los establecimientos dedicados al giro de conservas, casas empacadoras, mataderos e industrias alimenticias en general.

En el Centro de Veterinaria del Ejército, Ciudad Militar, tuvo lugar la ceremonia. El general Eulogio Cantillo Porras, ayudante general del Ejército, representó en este acto al mayor general Francisco Tabernilla y Dolz, Jefe del Ejército. Según el orden de calificación, en primer término recibió su diploma el Mayor Ramón Mas y Cayado, siguiéndole el capitán Julio Saavedra y Losa, el primer teniente Miguel Durán y Rodríguez, el segundo teniente Juan Gutiérrez, el cabo Mario Hernández y Arvad y el segundo teniente Gregorio Rodríguez y Pérez, los que además recibieron la felicitación del general de brigada Cantillo Porras.

El teniente coronel (veterinario) Bernardo Luna y Cortiñas, pronunció hermoso discurso alusivo.

Por último, fué ofrecido un café de honor a los diplomados, del que participaron los alumnos y los demás concurrentes al acto.